



PARTENAIRE PREMIUM

Communiqué de presse

Nathan Le Normand embarquera à bord du Belem pour ramener la Flamme Olympique de Grèce en France

Fécamp, le 20 mars 2024

Partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques et Parrain officiel du Relais de la Flamme de Paris 2024, la Caisse d'Épargne Normandie a dévoilé le 20 mars dernier à Fécamp, le nom du jeune qu'elle a sélectionné pour faire partie de l'équipage du Belem qui ramènera au printemps la Flamme olympique. Fidèle à ses engagements en matière d'inclusion, son choix s'est porté sur Nathan Le Normand, membre de l'association Fécamp Vieux Gréements qui, sorti du système scolaire, a découvert le monde de la navigation et souhaite désormais en faire son métier.

Séquence émotion ce mercredi quai Bérigny dans les locaux de l'association Fécamp Vieux Gréements quand **Geoffroy d'Anselme**, membre du directoire en charge du pôle Ressources accompagné de **Pascal Levaray**, directeur de l'agence de Fécamp, a confirmé à Nathan Le Normand qu'il était le jeune éclaireur que la Caisse d'Épargne Normandie avait sélectionné pour ramener la Flamme Olympique à bord du Belem.

Nathan Le Normand s'est déclaré impatient d'embarquer. *« J'ai très envie de représenter ma région et la Caisse d'Épargne Normandie pendant cette aventure exceptionnelle et surtout à bord de ce bâtiment mythique qu'est le Belem. C'est une chance totalement unique de participer à cette épopée Olympique. J'ai conscience que cela va m'aider considérablement dans mon projet professionnel. »*

Jean Becker, président de l'association, s'est félicité de ce choix en se rappelant les débuts de Nathan au sein de l'association et sa métamorphose après sa première navigation : *« Nous avons embarqué un jeune homme agréable à vivre mais qui semblait perdu, un peu triste, déscolarisé, sans projet. Nous avons débarqué le même jeune homme, toujours aussi agréable à vivre, avenant, attentionné, mais plus ouvert et souriant, plus confiant dans l'avenir et ayant trouvé sur l'eau et dans la navigation, un réel intérêt et de quoi se projeter dans une vie d'adulte »*

Geoffroy d'Anselme a précisé que *« la Caisse d'Épargne Normandie est dans son rôle de banque utile et inclusive quand elle donne ainsi la chance à un jeune de représenter sa région dans un événement aussi fabuleux. Cette aventure à bord du Belem va lui permettre de vivre des expériences humaines inoubliables, de parfaire ses connaissances de la navigation sur un vieux gréement symbolique pour nous. Au nom de tous les collaborateurs de la CEN, je lui souhaite bon vent et d'hisser haut les couleurs de l'olympisme! »*

Le Belem dont la Caisse d'Épargne Normandie est le mécène historique depuis près de 45 ans traversera la Méditerranée pour ramener la Flamme du port du Pirée en Grèce jusqu'à Marseille avec une arrivée prévue le 8 mai prochain.

Pour les Caisses d'Épargne, ce moment historique sera un temps de partage et une opportunité de mettre en avant leur volonté de faire des Jeux utiles à tous. C'est pourquoi, elles ont choisi de faire de ce voyage à bord du Belem une occasion pour des jeunes en difficulté de vivre une aventure extraordinaire.

Une initiative inclusive annoncée dès juin 2023 sur le Belem lors de l'Armada

Pour constituer l'équipage des Jeunes Eclaireurs Régionaux, les Caisses d'Épargne ont en effet lancé un programme d'insertion avec la Fondation Belem Caisse d'Épargne pour sélectionner 15 jeunes issus de chacun de leur territoire et qu'ils représenteront sur le bateau pour accompagner la Flamme dans sa traversée de la Méditerranée.

En escortant ainsi la Flamme Olympique depuis la Grèce jusqu'en France, ils deviendront les premiers « *Eclaireurs* » d'un événement unique qui fait le lien entre l'Histoire et l'avenir.

A propos de la Caisse d'Épargne Normandie

Banque labellisée B Corp, la Caisse d'Épargne Normandie* compte plus de 200 agences et centres d'affaires, 1770 collaborateurs, plus d'un million de clients dont 218 000 sociétaires. Seule banque couvrant exclusivement l'intégralité du territoire normand, présente dans le Calvados, l'Eure, la Manche, l'Orne et la Seine-Maritime, elle accompagne toutes les clientèles : particuliers, professionnels, entreprises, startups, acteurs de l'économie sociale, immobilier, logement social, personnes protégées, institutions et collectivités locales. Elle privilégie le meilleur niveau de service dans tous les domaines : collecte et gestion de l'épargne, crédits, équipements en moyens de paiement, gestion de patrimoine, immobilier, assurances...

Acteur majeur au service du développement économique de son territoire, la Caisse d'Épargne Normandie gère un encours total de 39,2 milliards d'euros.

Forte de son statut coopératif, elle est une banque normande de plein exercice : les fonds qu'elle collecte localement sont réinvestis dans la région pour financer les grands projets et les entreprises qui font la Normandie. Elle investit également dans le capital des entreprises normandes pour répondre à leurs différents besoins de développement (croissance organique ou externe, transmission...).

Entreprise à vocation philanthropique, la Caisse d'Épargne Normandie, mécène normand de l'économie sociale et solidaire et du secteur associatif, est une banque engagée sur son territoire dans l'éducation financière via l'association Finances et Pédagogie et dans le mécénat solidaire au travers notamment du Fonds Caisse d'Épargne Normandie pour l'initiative solidaire créé en 2012. Depuis 2008, 873 projets ont été soutenus à fin 2022 avec plus de 9,3 millions d'euros de dons à des associations normandes. Elle est également historiquement engagée dans le microcrédit et a créé un dispositif d'accompagnement dédié : Parcours Confiance Normandie.

* La Caisse d'Épargne Normandie est une coopérative indépendante actionnaire du groupe BPCE

Contact presse :

Stéphanie BLAISE : 02 35 59 43 71 – stephanie.blaise@cen.caisse-epargne.fr

Véronique PACAUD : 02 35 59 43 24 – veronique.pacaud@cen.caisse-epargne.fr



www.caisse-epargne.fr/normandie